



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

combats de coqs

Question écrite n° 129000

## Texte de la question

Mme Martine Martinel attire l'attention de M. le ministre de la culture et de la communication sur les demandes exprimées par l'association « le cinéma s'expose ». Celle-ci joue en effet un rôle important en matière de conservation du patrimoine et de la mémoire du cinéma français des années 1750 à nos jours. Elle réunit le fonds le plus important au monde, constitué de 8 000 appareils originaux, 5 000 objets et accessoires et plus de 80 000 documents. En dix ans, ses expositions itinérantes ont rassemblé plus de 3,5 millions de visiteurs. Plus de mille articles de presse et plusieurs centaines de reportages télévisuels lui ont été consacrés. L'association a ainsi créé des emplois et fait par ailleurs régulièrement appel à des intermittents du cinéma pour organiser ses manifestations. Pour continuer son action et évoquer que ce patrimoine, convoité par de nombreux pays, ne quitte la France, l'association demande l'appui des pouvoirs publics et un appui financier. Aussi, étant donné l'enjeu culturel national de cette activité, elle lui demande de lui indiquer sa position sur l'engagement durable de l'État en la matière.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Martine Martinel](#)

**Circonscription :** Haute-Garonne (4<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 129000

**Rubrique :** Arts et spectacles

**Ministère interrogé :** Culture et communication

**Ministère attributaire :** Culture et communication

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 28 février 2012, page 1768

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)